



LANDKREIS HAVELLAND

Landkreis veranstaltet ersten Tag der Vereine

09.08.2022

Mit dem ersten Tag der Vereine am Samstag, den 8. Oktober 2022, möchte der Landkreis die Vereine im Havelland für ihre alltägliche Arbeit würdigen. Gleichzeitig sollen sie mit der Veranstaltung auch unterstützt werden, indem sie die Möglichkeit bekommen sich vorzustellen, neue Mitglieder zu werben und sich mit anderen Vereinsvertretern auszutauschen. „Unsere Vereine sind eine wichtige Säule des sozialen Miteinanders im Landkreis und ohne ihr Engagement würden viele Aktivitäten und Unterstützungen für die Menschen vor Ort nicht möglich sein“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**.

Der Tag der Vereine am 8. Oktober 2022 findet von 11 bis 16 Uhr auf dem Märkischen Platz in Rathenow statt. Im Zuge eines unterhaltsamen und informativen Bühnenprogramms können sich die Vereine präsentieren und zeigen, worum es in ihrem Verein geht. Für das leibliche Wohl sowie ein attraktives Familien- und Kinderprogramm ist ebenfalls gesorgt. Landrat Lewandowski: „Zukünftig richten wir den Tag der Vereine jährlich aus, um die Vereine im Havelland noch besser zu unterstützen. Im nächsten Jahr soll die Veranstaltung in Falkensee und im darauffolgenden Jahr in Nauen stattfinden, um allen havelländischen Vereinen die Möglichkeit zu geben, sich vorzustellen und Mitglieder aus ihren Regionen zu gewinnen.“

Interessierte Vereine können sich bis zum 25. August 2022 mit einem Anmeldebogen, der auf der Internetseite des Landkreis Havelland unter www.havelland.de/tag-der-vereine abrufbar ist, per E-Mail an veranstaltung@havelland.de anmelden. Marktstände werden den teilnehmenden Vereinen kostenfrei zur Verfügung gestellt.

[Zurück](#)